



**Philippe BOMBEECK**

**EN CONFÉRENCE À ESCLARMONDE**

**le mercredi 6 novembre 2019 à 19h30**

“ De l'intégration des réflexes innés dans la petite enfance dépend le niveau de notre potentiel d'aujourd'hui ”

*Les réflexes archaïques sont des réflexes innés ou primitifs, ou mouvements automatiques involontaires, caractéristiques des nouveaux-nés en réponse à certains stimuli. Ils s'apparentent à des programmes de mouvements automatiques gérés par le tronc cérébral et parmi ces derniers, on peut notamment citer : le réflexe de succion, le réflexe d'agrippement, le réflexe de Lando, le réflexe de Moro...*

*Si leur phase d'évolution est entravée, pourront alors s'ensuire des conséquences telles que des déficits posturaux ou des troubles d'apprentissage et comportementaux.*

*Cette conférence, animée par Philippe Bombeeck, concepteur de l'Orthokinésiologie et Directeur du Fil d'Ariane, a pour objectif de vous faire découvrir l'existence de ces réflexes communs à tous les êtres humains, la nécessité de leur bonne intégration et les conséquences potentielles dans le cas contraire.*



**Tarif entrée :**

Standard CHF 20

Étudiants, AVS, Chômeurs CHF 15

**RÉSERVATION RECOMMANDÉE**

**DONNER MA RÉPONSE ICI**

+41(0)22 344 80 76

infosuisse@esclarmonde.com

**www.esclarmonde.com**

